

Exige Madero a Moreira definir su relación con partidos

Escrito por comunicado

Viernes 25 de Marzo de 2011 11:44



México, D.F., 25 de marzo de 2011.- El presidente nacional del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero Muñoz, le pidió al dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Humberto Moreira, definir cuál postura y relación quiere mantener con los interlocutores de los institutos políticos a fin de privilegiar los acuerdos que necesita el país, si la de las descalificaciones o la del diálogo.

Espero una “señal de sensatez, de responsabilidad, de seriedad; y no éste ánimo de simplemente crispar la relación entre los partidos, hacerle el trabajo sucio a Peña Nieto y dejar que la agenda no prospere, distrayendo el diálogo y la construcción de los acuerdos que se necesitan en México”, aseguró al término de la instalación de la Coordinación Nacional de Asuntos Rurales.

En entrevista con medios de comunicación, el presidente nacional del PAN expuso que si Moreira tiene una actitud seria, estaría dispuesto a entablar un diálogo con él.

Ante la pregunta de los reporteros sobre la alianza del PRI, el Verde Ecologista y Nueva Alianza en el Estado de México, afirmó que no le preocupa, porque desde hace meses Acción Nacional trabaja para combatir los cacicazgos.

“Los ciudadanos lo saben y por eso están participando en todas las elecciones donde hay alianza de una manera sobresaliente, con una alta participación y dándole el triunfo a los partidos que se alían para romper los cacicazgos, no los que se alían para perpetuarlos”, destacó.